

北陸テレコム懇談会・北陸電波協力会

統合記念シンポジウム

情報通信シンポジウムin北陸

「情報通信を活用した北陸経済の活性化に向けて」 ～北陸と中国の情報交流の取り組みのために～

【目的】

北陸地域は、文化・伝統芸能、自然に恵まれ、また、知識・技能を有する人材が豊富であり、さらに、地理的優位性から、これまで中国及びアジア諸国等との間で人的・物的交流が進められ、今後もその発展が期待されています。

しかしながら、北陸地域が今後より一層の発展を図っていくためには、北陸の知力を結集し、中国をはじめアジア全体、世界各国に目を向け、よりグローバルな観点から検討を行うことが必要となっています。

また、主要国では、未来の国づくりにつながる新しい分野として情報通信を位置づけ、国家戦略の策定等に取り組んでおり、我が国においても、円滑な社会経済活動や国民生活に不可欠となる高速大容量通信基盤整備が進められています。

日本は、世界に先駆けてこの社会インフラ整備をほぼ終え、今後は、豊かでより安心して安全に生活できる社会を実現するために、いかにそのインフラを活用していくか、医療、環境、防災、観光など様々な分野において、その利活用促進が求められています。

今回、北陸地域の発展に向け、国際競争を視野に情報通信をサポートインダストリーと捉え、その解決策等について幅広い観点から議論するため、シンポジウムを開催するものです。

【基調講演】 15:00～15:45

演題：「中国最近の経済事情と
日中協力について」
講師：中華人民共和国駐日本国大使館
参事官 阮 湘平 氏



中華人民共和国
国花(牡丹)4月下旬開花



【パネルディスカッション】 16:00～17:10

テーマ：「国際競争時代における
北陸経済の課題とその発展のための方策について」

パネラー：

阮 湘平 氏 (中華人民共和国駐日本国大使館 参事官)
金岡 克己 氏 (株式会社インテック 代表取締役社長)
進藤 哲次 氏 ((社)福井県情報システム工業会 会長)
吉田 美喜 氏 (山代温泉 ホテル百万石 女将)

コーディネーター：

細野 昭雄 氏 (株式会社アイ・オー・データ機器 代表取締役社長)



日本国花(桜)
3月下旬開花



日時：平成22年4月21日(水) 15:00～17:10
場所：KKRホテル金沢(3F 鳳凰の間)
(金沢市大手町2-32 TEL076-264-3261)
主催：総務省北陸総合通信局 北陸テレコム懇談会